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　今年度の敬老会も出席者は多く大変盛況でし
た。前日の会場準備や、モーニングサービス、
くじ引きも手慣れてきてスムーズに進み、ボラ
ンティアの中学生と出席者との世代間交流も、
和やかで楽しい雰囲気に包まれていました。今
後とも健康には充分留意され、長生きされます
よう願っております。

報告者 : ふれあい福祉部会長　岩田公英

　今年度の「生涯健康部会」の活動も、終了致
します。地域の皆様には、部会活動に対し、ご
理解とご協力を賜り、誠に有難うございました。
次年度もより多くの方々にご参加して頂けるよ
う楽しい活動にして参りますので、よろしくお
願いします。
　最後に、萩原町民の方々が、健康で健やかに
過ごせますようご祈念申し上げ、お礼の言葉と
させて頂きます。

報告者 : 生涯健康部会長　小川真範

　まずは「萩原町連区地域づくり協議会だより」
が一年間を通じてつつがなく発行できましたこ
とに広報広聴部会を代表して、関係者の方にお
礼を申し上げます。
　また 66 号（5/1 発行号）より「分かりやす
く読みやすい」ように紙面をカラーにしました。
これからもご愛読の程宜しくお願い申し上げま
す。

報告者 : 広報広聴部会長　早川一三

　今年度も生活安全部会の活動に、ご協力頂き
有難うございました。
　生活安全部会の活動も、年を重ねるごとに大
切さがまし続けて行くことが、重要と考えてお
ります。
　これからも「安全　安心のまち萩原」を目標
に、みなさまのご理解ご協力をえて、活動を続
けてまいりたいと思っておりますので、宜しく
お願いします。今年度は有難うございました。

強い絆で敬老会

この一年を振り返って「生涯健康部会」の活動を通して

この一年を振り返って

報告者 : 生活安全部会長　鵜飼一朗

今年度を

振り返って

気をつけて帰ってネ！

楽しいふれあい講演会でした！ 平成 28 年度もいろんな行事がありました。

いつまでもお元気で！



まちづくりに関するご意見をおまちしております。FAX68－1222 広報広聴部会宛次号は5月1日号（予定）です。

＜行事報告＞

萩原町連区の「防災訓練」が開催された 
＜行事報告＞

　最近、全国的に大災害が頻繁に発生しています。昨年 12 月には、
新潟県糸魚川では大火で 150 棟もの建物が 焼失し延焼面積４万平方
メートルの大規模火災が発生、 4月の熊本地震、10月の鳥取県中部地震、
11 月の福島県沖地震を始め豪雨災害、台風など想定外の事態に対処し
得る防災対策を心掛けたいものです。 もしもの時のために、「自分たち
の町は、自分たちで守る」安心で安全な災害に強いまちづくりを目指し、
萩原町では毎年 11 月の第二日曜日に防災訓練を実施しています。 今年
度は 11 月 13 日で実に４年振りに晴れました。萩原小学校のグランド
と屋内運動場の両方を使用して可搬ポンプ・ホース取扱訓練、避難訓練、
炊き出し訓練、応急手当・搬送訓練、一斉放水訓練を行ないました。参
加者は、萩原すべての 29 町内会、萩原小学校の少年消防クラブなど
500 名余りが参加して大変有意義な時間を共有出来たと思います。 万一
の事態の時には、この経験を生かして落ち着いて行動しましょう。 

　11 月 6 日（日）の公民館まつりは、好天に恵まれ多くの方にご来館い
ただきありがとうございました。作品展、芸能発表ともにレベルの高さに
感心します。また、コーヒーサロンは昨年同様大盛況でした。しかし、平
成 28 年度から屋外でのプロパンガスの使用が厳しくなり、例年のように
温かいうどんや焼きそばを販売することができず、皆様に大変ご迷惑をお
かけしました。次回は工夫していきたいと思います。今後も、公民館活動
を通して、明るく住みよい萩原町づくりに貢献していきたいと思います。

萩原公民館の建て替えにより、次回の公民館まつりが、
現在の建物での最後になる予定です。

※お知らせ

報告者 : 萩原公民館長　山口三千治第 22回　公民館まつりを振り返って

報告者 : 一宮市消防団・萩原分団長　平松 猛

防犯交通パレードの大切さ 
＜行事報告＞

　11 月 23 日（祝）、晴天のもと幼児の方からお年寄
りの方までたくさんの町民のご参加を頂き盛大に実施
できました。
　防犯交通安全は、普段の生活を続けていくために非
常に大事なことです。私たちはどうしたら事件事故か
ら身を守ることが出来るでしょうか。
　まず自分を守り、家族を守り、そして社会の絆を作
り広めて行くことによって防犯の抑止また交通安全が
保たれ「安全　安心のまち萩原」をつくる事が出来る
と思います。
　皆さんが楽しく参加でき萩原の防犯交通のことを共
有できた有意義な１日だったと思います。
どうもありがとうございました。

報告者 : 生活安全部会長　鵜飼一朗

皆さんパレードお疲れさまでした！

素晴らしい演奏・作品でした！

日頃から備えをしましょう！


